

Schock in Bassum: Betrunkener Autofahrer mit 3,26 Promille gestoppt!



In einem schockierenden Vorfall in Bassum wurde ein 44-jähriger Autofahrer unter dem Einfluss von extrem hohen Alkoholwerten gestoppt. Bereits am Samstagabend gegen 23 Uhr bemerkte ein aufmerksamer Verkehrsteilnehmer, wie der betrunkene Fahrer, der aus Dötlingen stammt, mit seinem Wagen von der Fahrbahn abkam und danach seine Fahrt fortsetzte. Die Polizei konnte das Fahrzeug im Ortsteil Klein Hollwedel anhalten und stellte fest, dass der Fahrer einen Alkoholwert von unglaublichen 3,26 Promille hatte. Zudem war er nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis, was die Situation noch bedenklicher macht. Eine Blutentnahme wurde durchgeführt und ein Strafverfahren eingeleitet. Glücklicherweise kam es zu keinen Sachschäden, wie **Weser-Kurier** berichtete.

Weitere Verkehrsunfälle in der Region

Ein weiterer besorgniserregender Vorfall ereignete sich am Montag in Wagenfeld, als ein 18-Jähriger während der Fahrt einen Schwächeanfall erlitt. Der Fahrer geriet gegen 17:15 Uhr von der Maschstraße auf die Hauptstraße und kollidierte dort mit einem weiteren Pkw, gelenkt von einer 22-jährigen Frau. Beide Personen wurden unverzüglich vom Rettungsdienst versorgt. Die Schäden werden auf etwa 25.000 Euro geschätzt, wie die Polizeiinspektion Diepholz mitteilte. In einer weiteren Meldung berichtete die Polizei von einem Diebstahl eines Porsche Panamera im Wert von 40.000 Euro, der von einer Garagenauffahrt entwendet wurde. Die Fahrzeughalter sind auf Hinweise aus der Bevölkerung angewiesen, um diesen Vorfall aufzuklären.

Statistische Auswertung

Ort: Landstuhl, Rheinland-Pfalz, Deutschland

Vorfall: Todesfall

Beste Referenz: n-tv.de Weitere Infos: swr.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com